

Das Kind und seine Kompetenzen im Mittelpunkt - Rückblick der Entwicklungs- und Bildungsangebote 03.06. - 07.06.24

„Was ist wohl in dem Säckchen drin?“ fragte sich ein Wichtel. Gespannt lauschten die Kinder der kurzen Geschichte, in der sich eine kleine Raupe in einen wunderschönen Schmetterling verwandelte. Mit diversen Figuren wurde die Erzählung währenddessen bildlich dargestellt. Nach mehreren gewünschten Wiederholungen konnten einige Kinder einzelne Textstellen auswendig mitsprechen.



Die Stärkung der kommunikativen Kompetenzen geschieht nicht isoliert, sondern stellt ein durchgängiges Prinzip im päd. Alltag dar. Kinder brauchen täglich vielfältige Anregungen und Gelegenheiten, mit Sprach kreativ umzugehen.

Ziel: Kinder in ihren kommunikativen Kompetenzen stärken.

Voller Elan bauten die Wichtel mit den großen bunten Bausteinen hohe Türme, lange Mauern und prächtige Burgen. Besonders viel Spaß hatten sie dabei die Türme anschließend wieder um zuwerfen und durch die kleine Ritze in den Mauern und Burgen hindurch zu schauen.



Das Erleben von Selbstwirksamkeit wird durch den Einsatz körperbezogener Kompetenzen gestärkt. Das Kind schafft es z.B. alleine einen hohen Turm, eine Mauer,... zu bauen und kann diese durch einen Schubs selbstständig umwerfen.

Ziel: Kinder in ihren körperbezogenen Kompetenzen stärken.

Es wurde bunt! Passend zum Wetter verlagerten die Wichtel das Malen nach draußen. Mit Straßenkreiden bewaffnet wurde der geteerte Weg mit Kunstwerken verziert. Große und kleine Kreise, lange und kurze Striche, Blumen, Sonnen, Häuser, Schnecken und Autos wurden gemalt.



Das großflächige Malen mit verschiedenen Materialien und auf verschiedenen Untergründen hilft den Kindern dabei neue Erfahrungen zu sammeln. Sie lernen mit welchen Farben man auf was malen kann, auf was man achten muss und bekommen neue kreative Anreize sich auszuprobieren.

Ziel: Kinder in ihren kreativen Kompetenzen stärken.